



Die Radstrecke verdient besondere Beachtung! (Unbedingt durchlesen)

Alle unsere Radstrecken sind für den Verkehr gesperrt. Das heißt aber nicht, dass Ihr alleine auf der Fahrbahn unterwegs seid. An allen Zufahrtsstraßen auf die Rennstrecke werden Ordner positioniert, die verhindern, dass der allgemeine Verkehr auf die Rennstrecke läuft. Den Hinweisen und Entscheidungen dieser Ordner ist Folge zu leisten.

Auf allen Radstrecken gilt:

- Ein Queren der Rennstrecke zu Fuß oder dem Fahrrad ist möglich. Die Streckenposten entlang der Rennstrecke werden bei der Querung behilflich sein.
- **Rettungsfahrzeuge mit Blaulicht** dürfen auf der Rennstrecke fahren, haben grundsätzlich immer Vorrang und bleiben für die Bevölkerung jederzeit einsatzbereit
- An- und Abfahrt von besonderen Diensten (Pflege, Häusliche Versorgung, Feuerwehr, Berufs- und Dienstverpflichtungen haben **Fahrberechtigungen** in Rennrichtung auf der Rennstrecke).

Im Interesse Aller gilt das Rechtsfahrgebot und bedingungslose Helmpflicht! Kampfrichter auf den Motorrädern arbeiten hier eng mit den Streckenverantwortlichen zusammen.

Der Veranstalter überwacht die Strecke durch den Streckenverantwortlichen.

Beim Durchfahren des Stadtparks Kleb ist die Nutzung von Zeitfahraufsätzen verboten! Die Zone wird entsprechend gekennzeichnet. Mit Einfahrt in den Startpark weist die Beschilderung auf das Verbot hin. Das Verbot wird nach Durchfahrt durch den Stadtpark wieder aufgehoben. Dies wird ebenfalls durch Schilder kenntlich gemacht.

Ausfahrt Rohrdorf ist der Radweg bis Nagold die Rennstrecke. Sowohl dortiger Fahrbahnbelag, die wechselnde Breite der Fahrbahn, als auch die abgesenkten Bordsteinkanten erfordern eine aufmerksame Fahrweise.

Ein Hauptaufstieg ist die Fahrt nach Mindersbach --- ein Traum im Nordschwarzwald!